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Pescara filovia si’ o no? Trent’anni di sprechi sulla la strada parco per colpa degli ambientalisti e dei
palazzinari e per colpa dell’insipienza della politica

 Strada parco: 30 anni di sprechi per colpa degli ambientalisti e dei palazzinari e per colpa dell’insipienza
della politica. Utile o non utile il trenino elettrico? Ebbene, in 30 anni si poteva fare una prova con gli
autobus e controllare se migliorava la viabilità o meno. Ma è uno sforzo mentale troppo grande per i nostri
politici, basti pensare che dopo 70 anni di Repubblica non abbiamo una legge elettorale per andare a
votare.
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